RESOLUCION de la Dirección General de Colonización y Ordenación Rural por la que se designu el Tribunal calificador del concurso para cubrir pluzas de Ingeniero pertenecientes al Cuerpo Nacional de Ingenieros Agrónomos en el Instituto Nacional de Colombación

Conforme a lo dispuesto en el apartado quinto de la Resolución de esta Dirección General de fecha 24 de julio de 1970 («Boletin Oficial del Estado» del 12 de septiembre), por la que se convoca concurso para cubrir plazas de Ingeniero pertenciente al Cuerpo Nacional de Ingenieros Agrónomos en el Instituto Nacional de Colonización, he resuelto nombrar el siguiente Tribunal calificador:

Presidente: Excelentisimo señor don Odón Fernández Lavandera, Subdirector general.

Ilustrisimo señor don Tomás de Villanueva Echevarria, Ingeniero Jefe del Parque de Maquinaria Agricola.

Excelentisimo señor don Manuel Garcia de Oteyza, Subdirec-

tor de Explotación.

Secretario: Don Florencio Llanos Borreil, Jefe del Departamento de Personal.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos anos.

Madrid, 11 de diciembre de 1970.—El Director general,
P. S. R., el Subdirector general del Instituto Nacional de Colonización, Odon Fernandez Lavandera.

Sr. Secretario general del Instituto Nacional de Colonización.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Malaga referente al concurso restringido de méritos para cubrir en propiedad una plaza de Profesor de Sala para el Servicio de Cirugia, vacante en la plantilla del Cuerpo Médico de la Beneficencia Provincial.

Composición del Tribunal del concurso restringido de mé-ritos para cubrir en propiedad una plaza de Profesor de Sala para el Servicio de Cirugia, vacante en la plantilla del Guerpo Médico de la Beneficencia Provincial:

Presidente: Ilustrísimo señor don Francisco Hidalgo Ramos, Vicepresidente de la excelentisima Diputación, y como suplen-te, don Francisco Quero Cáceres, Diputado provincial.

En representación del Profesorado Oficial del Estado

Titular: Doctor don Rafael Vara Thorbeck, Catedrático de «Patología y Clinica Quirúrgica» de la Facultad de Mediciaa de Granade.

Suplente: Doctor don Ignacio Meria Arcelus Imaz Catedrático de la misma especialidad en dicha Facultad.

Por el Colegio Oficial de Médicos de Málnga

Titular: Doctor don Gustavo García-Herrera Reboul.

Por la Dirección General de Sanidad

Titular: Doctor don Mariano Fernández Horques. Suplente: Doctor don Antonio Fernández-Baca Ortega.

Por la Exema, Diputación Provincial

Titular: Doctor don Eduardo Jauregui Briales. Decano del Cuerpo Médico de la Beneficencia Provincial, Suplente: Doctor don Eduardo Franquelo Ramos, Director Facultativo del Hospital Civil Provincial de San Juan de Dios. Secretario: Don Elias Ortiz Mendoza, Secretario de la ex-celentisima Diputación Provincial, y como suplente, den José Vives Accino, Oficial Mayor de la misma.

La resolución del concurso tendrá lugar el día 26 de enero próximo, a las once horas, en el salón de sesiones del Palacio Provincial.

Lo que se hace público para general conocimiento y especial de los interesados.

Málaga, 22 de diciembre de 1970.-El Presidente.-8.099-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Galdácano (Vizcaya) por la que se hace pública la lista de aspirantes admitidos al concurso de méritos para la provisión en propiedad de una plaza de Aparejador municipal.

Don Victor Legorburn Ibarreche, Alcalde-Presidente del Ayun-tamiento de Galdácano (Vizcaya).

Hace saber: Que la Comisión Municipal Permanente de este Ayuntamiento, en su sesión ordinariz celebrada el día 10 de diciembre del año en curso, acordó aprobar la lista provisional de los Aparejadores que han concurrido al concurso público de méritos convocado por este Ayuntamiento. La lista de aspirantes admitidos es la siguiente:

D. Nicolas Pascual Velázquez.
 D. Tomás Sanllorente Ruiz.
 D. Martín Peña Páramo.

5.9 D. Luis Fernando Oteo Ezquerra.
5.0 D. Alfonso Escalante Sánchez.
6.0 D. Luis Maria Muñoz Echevarria.
7.0 D. José Ignacio Fernández Barandica.

Excluidos: Ninguno.

Lo que se hace público para que quienes se consideraren perjudicados por la presente resolución municipal, y ante el mismo Organismo decisor, puedan presentar la oportuna reclamación en el plazo de quince dias, a contar desde el siguiente al de la inserción del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Vizca-ya», computándose desde la última inserción.

Todo ello a tenor de lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Galdácano, 17 de diciembre de 1970. El Alcalde. -8,039-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Granada por la que se transcribe la lista definitiva de aspirantes admitidos al concurso para provision de una plaza de Jeje de Negociado de esta Corporación.

Lista definitiva de admitidos y excluídos en el concurso para provisión de una plaza de Jefe de Negociado, con título supe-rior, cuya convocatoria fué publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia del dia 23 de agosto pasado.

Don Antonio Pernandez Carrasco.

Excluidos

Ningnuo.

Gernada 7 d. dicembre de 1970.—El Alcalde.—8.959-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Granada por la que se hace pública la composición del Tribunal del comurso para la provisión de una plaza de Jeje de Negociado de esta Corporación.

Tribunal del Concurso para provisión de una plaza de Jefe de Negociado con título superior.

Presidente: Ilustrisimo señor don José Luis Pérez Serrabona Sanz, Alcalde Presidente del excelentisimo Ayuntamiento de

Suplente: Don Rafael Zurita Requena,

Vocales:

Ilustrisimo senor don Manuel Bueno de la Cruz. Jefe provincial del Servicio de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales.

Suplente: Don Rafael Garcia Bocanegra.

Ilustrisimo senor don Antonio Gullón Ballesteros, por el profesorado afecial.

profesorado oficial.

protesorado oncial.

Suplente: Don Fermin Camacho Evangelista.

Don Manuel Carmona Carmona, por la Abogacia del Estado.

Suplente: Don Fernando Quesada Pastor.

Don José Alcaza: Olalla, Jefe de Servicios y Personal de este excelentisimo Ayuntamiento.

Secretario: Don José Pérez Soler, Oficial mayor.

Suplente: Don Antonio Hita Campos.

Granada, 10 de diciembre de 1970.-El Alcalde.-8.000-A.